



東通中学校文化祭

10月21日（日）に東通中学校文化祭が行われました。

午前は、開会セレモニーの全校合唱、生徒自身の写真で作ったモザイクアートのお披露目から始まり、英語スピーチ、弁論、演劇が披露され、堂々とした完成度の高い発表に観客も感心していました。また、午後は、今年初めて出場した東日本大会で銀賞を受賞した吹奏楽部による演奏や合唱コンクールが行われ、会場を盛り上げました。

その他にも、各学年の美術などの授業で取り組んだ作品の展示やニュージーランドへの海外研修の報告の掲示など様々な工夫で訪れた保護者や地域の方々を楽しませました。

東通小学校学芸会

10月27日（土）に東通小学校学芸会が行われました。

1年生による元気いっぱいの「はじめのあいさつ」から始まり、吹奏楽部による演奏、各学年の劇や音楽発表など、この日のために練習してきた演目を一生懸命発表しました。

特に4年生の表現「魔界とぼくらの愛戦争」では、大量生産大量消費、人と人とのつながりの希薄さなどの問題を題材に、ミュージカル風の劇を発表し、物を大切にする心や他人への思いやりの大切さを訴えました。

全児童の心のこもった発表に、訪れた保護者や地域の方々は大きな拍手と声援を送っていました。



こども園ひがしどおり音楽発表会

10月27日（土）に、こども園ひがしどおり音楽発表会が行われました。

発表会は、4・5歳児全員による園歌などの合唱から始まり、続いて行われた4歳児の「ボディーパーカッション」では、音楽に合わせてひざをたたいたり足踏みをしたりと、一生懸命リズムを打っていました。最後に5歳児による器楽演奏が行われ、シンセサイザーや鍵盤ハーモニカ、シンバルや太鼓など様々な楽器でメロディーを奏で、アンコールにも応えていました。

来場者の方々は、想像以上の完成度に感動し、子どもたちへ大きな拍手を贈りました。

